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ATA DA 24' REUNIÃO ORDINÁRIA DA eOORB:l(NADORIA ESPECIAL
INTERDISCIPLINAR EM TECNOLOGIAS DA INFORB4AÇAO E COMUNICAÇÃO

Ata da Vigésima Quarta Reunião Ordinária da
Coordenadoria Especial Interdisciplinar de
Tecnologias da Infonnação e Comunicação,
realizada no dia 26 de fevereiro de 2019, às ]5
horas, na Unidade Mato Alto Campus Araranguá,
na sala 2QI.
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No dia vinte e seis de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas, na sala de
número 201 da Unidade Mato Alto do Campus Araianguá da Universidade Federal de Santa
Catalina (UFSC), reuniram-se os seguintes professores: Solange Mana da Si lva, Andrea Cristina
Trierweiller, Cristian Cechinel, Giovani Mendonça Lunardi, Juarez Bento da Silva, Simone
Meister Sommer Bilessimo, Vinicius Faria Culmant Ramos e Vilson Gruber, sob a presidência
da primeira. Havendo quórum, a professora Solange Mana da Silvo iniciou a reunião
perguntando se alguém pretendia inserir algum item de pauta. Não havendo manifestações, a
pauta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Na sequência foi dado início à
apreciação dos itens de pauta. 1. Aprovação da Ata da 23' reunião ordinária da CIT. Foi
colocada em apreciação a ata da reunião anterior, encaminhada previamente aos membros do
departamento e não havendo nenhuma solicitação de inclusão ou modificação, foi colocada em
votação, sendo aprovada por unanimidade. 2. Pedido de remoção do professor Ricardo
Níehues Buss. O professor Ricardo Niehues Buss enviou unl ofício, solicitando retnoção para o
Campus de Araranguá da UFSC. Este ofício foi enviado previamente aos membros do colegiado.
A professora Solange leu o ofício, no qual constavait) informações sobre a formação acadêmica
do respectivo professor. Ela perguntou ao colegiada se há interesse em aceitar a remoção do
professor Ricardo para a Coordenadoria Especial Interdisciplinar de Tecnologias de Informação
e Comunicação (CIT) para atuar na área de gestão. O colegiada manifestou-se favorável ao
aproveitaJnento da vaga do referido professor na CIT, com a condição de que o professor esteja
apto a ministrar qualquer disciplina da área de gestão de responsabilidade da CIT e que essa vaga
não substitui a vaga de professor prometida pelo Conselho do CTS à CIT. O encaminhamento
dado foi de que será enviado um memorando para a direção do centro com a manifestação do
departamento a respeito do posicionamento favorável do colegiado para c] aproveitamento da
vaga do respectivo professor na CIT. O encaminhamento üoi colocado em votação e aprovado
por unanimidade. 3. Solicitação do curso ENE de disciplinas da CIT como optativas. O
coordenador do curso de Engenllaria de Energia, professor Rogério Gomos de Oliveira, solicitou
a anuência da
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Corriunicação para que as disciplinas Gestão de Projetos J (CIT7586), Ciências, Tecnologia e
Sociedade (CIT7590) e Inovação e Propriedade Intelectual (CIT7567) sejam oferecidas como
optativas no curso de engenharia de energia. A professora Solange colocou o item em discussão.
O professor Vilson disse que não é possível oferecer a disciplina de Gestão de Projeto l
(CIT7586) colmo optativa do curso de engenharia de energia devido ao excedente de alunos do
curso de Tecnologias da Informação e Comunicação. O colegiado deu anuência para o
oferecimento das disciplinas de Ciências, Tecnologia e Sociedade (CIT7590) e Inovação e
Propriedade Intelectual (CIT7567), pois estas disciplinas possuem vagas disponíveis. Foi
colocado em votação o oferecimento das disciplinas Ciências, Tecnologia e Sociedade
(CIT7590) e Inovação e Propriedade Intelectual (CIT7567) como optativas para o cluso de

Engenharia de Energia, sendo aprovado por unanimidade. 4. Participação da CIT no
CINTEI)ES - Congi'essa Internacional de Educação Especial e Inclusão Escolar - 25/06 à
27/06/2019. O professor Giovani infonnou que docentes da CIT participarão do Congresso
Internacional de Educação Especial e Inclusão Escolar, que ocorrerá no centro de eventos da
UFSC em Florianópolis. 5. Indicação de Coordenador de Extensão e de Coordenador de
Pesquisa. A professora Solange propôs que seja transferida a coordenação de extensão da
professora Andrea Cristina Trierweiller para o professor Paulo Casar Leite Esteves e a
coordenação de pesquisa do professor Paulo Cesar Leite Esteves para a professora Simone
Meister Sominer Biléssimo. As indicações foram colocadas em votação, sendo aprovadas por
unanimida(te. 6. Informes Gerais. Não houve outros informes. Não havendo, mais nada a ser
discutido, foi dada por encerrada a reunião às 15h49, da qual, para constetr, eu, Cainila Farias
Weschenfelder, assistente em administração da Secretaria Integrada de Departamento, lavrei a
presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes. Araranguá, 26 de fevereiro de 20 1 9.


